



Participantes en la concentración de aeromodelismo. / QUEIMADELOS

MATAMOROSA

La pista de aeromodelismo concentró pilotos de toda la región

Es una prueba organizada por el Club de Aeromodelismo Campoo con motivo de las fiestas de verano de la localidad campurriana

QUEIMADELOS / MATAMOROSA

El Club de Aeromodelismo Campoo coincidiendo con las fiestas de verano de Matamorosa, acogió el domingo una concentración de aeromodelismo en las Eras, lugar donde está ubicada la pista de aeromodelismo, por cierto, la única pista asfaltada de la región. Hablamos con Enrique, Chiqui y Víctor que nos ex-

plicaron la historia de un club que cuenta con diez años de historia, recordando aquellos principios en los que buscaron los dineros del Gobierno regional y del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio para dar sus primeros pasos constitutivos. «Primero volábamos en los terrenos donde actualmente está ubicado el Campo de Golf Nestares». Hace seis años buscaron financiación y crea-

ron la pista de vuelo de las Eras de Matamorosa, que es punto de referencia obligado para aficionados de toda la región y norte de Palencia y Burgos. El ambiente es fenomenal afirman porque cada domingo «nos reunimos entre diez y quince aficionados con nuestras familias, algunos nos desplazamos de Santander, Torrelavega o Corrales». La pista de Matamorosa que mide 112 metros

de longitud, es única porque está asfaltada, contando con accesos a la pista, con boxes y disponiendo de una caseta donde poder guardar el material. El presidente del club Juan Carlos fue la persona que propuso al Ayuntamiento de Campoo de Enmedio la creación de esta pista. En Cantabria hay cuatro clubes, el de Campoo, el de Piélagos, el de Orená y el de Liencres.